

# Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Polres Cianjur Sampaikan Pesan Kamtibmas di Sesi Anjangsana

Cianjur - [CIANJUR.INFORMAN.ID](http://CIANJUR.INFORMAN.ID)

May 6, 2024 - 05:57



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) dari Polsek Pagelaran, Polres Cianjur, Aipda Asep, melaksanakan kegiatan Door to Door System atau anjangsana dengan mendatangi warga masyarakat di Kp. Karyamekar, Desa Mekarsari, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur. Dalam pertemuan ini, Aipda Asep menyampaikan

pesan-pesan terkait kamtibmas, terutama tentang bahaya Tindak Pidana Penjualan Orang (TPPO) dan antisipasi bahaya peredaran narkoba. Senin 06/05/2024

Dalam suasana yang penuh keakraban, Aipda Asep bertukar pikiran dengan warga masyarakat setempat, salah satunya Sdr. Ayi Rafisa. Mereka membahas berbagai aspek terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Aipda Asep dengan tegas menjelaskan risiko dan dampak negatif dari TPPO, yang merupakan salah satu ancaman serius terhadap keamanan keluarga dan masyarakat.

Selain itu, Aipda Asep juga memberikan penekanan tentang bahaya peredaran narkoba, yang bisa merusak masa depan generasi muda. Ia mengajak warga masyarakat untuk selalu waspada dan berperan aktif dalam melindungi lingkungan mereka dari ancaman bahaya tersebut.

Kegiatan Door to Door System atau anjangsana seperti ini adalah salah satu cara yang efektif digunakan oleh Bhabinkamtibmas untuk mendekati diri kepada warga masyarakat. Dengan cara ini, pesan-pesan kamtibmas dapat disampaikan dengan lebih personal, dan masyarakat dapat merasa lebih nyaman untuk berkomunikasi dengan polisi.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas Aipda Asep dalam menjalankan tugasnya dengan baik. Beliau menyatakan bahwa hubungan yang erat antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam membangun keamanan bersama.

"Kami berkomitmen untuk selalu hadir dan mendengarkan masyarakat. Dengan kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga, kami yakin bisa menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua," kata Kapolsek.

Diharapkan kegiatan anjangsana seperti ini dapat menjadi contoh yang baik dan menginspirasi wilayah lainnya untuk melakukan pendekatan serupa dalam upaya menjaga kamtibmas dan membangun kepercayaan antara polisi dan masyarakat.